

*Unsere Seele gleicht einer Sonne,
hier geht sie unter,
um in einer anderen Welt,
strahlend schön wieder aufzugehen.*

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Gertrud Vontobel-Rüdlinger

erfahren durften.

Ganz herzlich danken wir allen, die Trudi in Liebe und Freundschaft begegnet sind und sie ein Stück auf ihrem Lebensweg begleitet haben.

Besonders danken wir Frau Pfarrerin von Arburg für den einfühlsamen und persönlich gestalteten Abschiedsgottesdienst.

Frau Dr. Al-Issa danken wir herzlich für ihre fürsorgliche ärztliche Betreuung.

Für die vielen Zeichen der Verbundenheit mit Worten, Karten, Blumen, Gaben für späteren Grabschmuck, sowie für die Spenden an die örtliche Spitex und die Stiftung vier Pfoten danken wir von ganzem Herzen.

In unseren Dank einschliessen möchten wir alle, die mit uns Abschied von Trudi genommen haben oder uns mit lieben Gedanken begleitet haben.

Hünikon, im November 2020

Die Trauerfamilien